

acceptes.

Le lecteur en ligne



Alliance Parc Deschênes

COLORIS D'AUTOMNE

Petit à petit les verts tendres de l'été ont cédé la place aux couleurs flamboyantes de l'automne. Nul besoin d'aller très loin pour les admirer. La forêt Deschênes nous en met plein la vue. De nombreux arbres se sont déjà parés de leurs plus beaux coloris. Jaune ocre, orange brûlé, rouge vif, marron et rouille ne sont que quelques-unes des teintes que revêtent les feuilles à l'automne. Mais pourquoi changent-elles de couleur à cette période de l'année? De fait, cette transformation est attribuable en grande partie à la baisse d'ensoleillement et de luminosité à mesure que les journées raccourcissent. Comme il y a moins de lumière, il y a moins de photosynthèse et par conséquent moins de chlorophylle qui donne aux feuilles leur teinte verte. C'est alors que nous pouvons découvrir les pigments naturels présents dans les feuilles.

Profitons-en pendant que les couleurs sont à leur apogée!



AUTUMN COLORS

Little by little, the soft greens of summer have given way to the flamboyant colors of autumn. You don't have to go far to admire them. The Deschênes forest is a sight to behold. Many of the trees are already decked out in their most beautiful hues. Ochre yellow, burnt orange, bright red, brown and rust are just some of the hues the leaves take on in autumn. But why do they change color at this time of year? In fact, this transformation is largely attributable to the drop in sunlight and luminosity as the days grow shorter. Less light means less photosynthesis, and therefore less chlorophyll, which gives leaves their green hue. This is when we can discover the natural pigments found in leaves.

Let's enjoy them while the colors are at their peak! (Trans. : BA)